



Konstanz im Dezember 2024

Liebe Ellenrieder-Familien,

am Freitag, 20.12. beginnt der Schultag um 8.15 Uhr mit dem Weihnachtsgottesdienst im Münster und der anschließende Unterricht endet nach der 5. Stunde.

Dann beginnt die „stade Zeit“ und gibt uns allen einen Moment des Innehaltens im Schuljahresverlauf.

Viel haben wir in diesem Schuljahr schon erlebt, bewegt, geschafft. Wir denken zurück an das wunderbare Schulfest als fröhlichen Auftakt im September, viele sportliche Erfolge unserer diversen Schüler\*innenteams, arbeitsreiche Wochen mit Klausuren und Klassenarbeiten, eine sehr konstruktive SMV-Tagung, die wundervollen Winterkonzerte, eine ausgelassene Unterstufendisco und als besonderes Highlight des Schuljahres schon jetzt die Gründung der Schulcafé-Genossenschaft. Was für ein Erfolg!

So darf es ab Januar gern weitergehen.

Wir hoffen, dass wir von allzu großen Ausfällen verschont bleiben und ich wünsche uns allen für das neue Jahr Gesundheit, viel Grund zur Freude und dass wir alle die Hoffnung auf mehr Frieden nicht verlieren.

Genießen Sie die Feiertage und euch und Ihnen, liebe Schüler\*innen wünsche ich in den Ferien viel Erholung und nicht zu viele Gedanken an die Schule, es sei denn, es sind fröhliche...

Bis zum Wiedersehen am 7. Januar 2025 herzliche Grüße

*Karina Schöffel*

